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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

     O Vereador infra-assinados, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor 

Rafael Alexandre Faria, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e 

Apoio Viário, solicitando a recuperação urgente do asfalto junto à passagem 

de nível no prolongamento da Avenida Presidente Vargas, nas imediações 

dos distritos industriais, objetivando oferecer segurança aos seus usuários. 

      JUSTIFICATIVA  
 

    Uma questão que vem chamando a nossa atenção 

nos dias atuais é o péssimo estado do asfalto junto à passagem de nível localizada no 

prolongamento da Avenida Presidente Vargas, nas imediações dos distritos industriais, 

que segue para o trevo da Rodovia BR 158, que dá acesso aos municípios de 

Paranaíba/Selvíria. 

Aludida passagem de nível sempre foi motivo de 

preocupação, pois além de constantemente apresentar más condições no asfalto e nas 

lombadas nas suas imediações, o fato da cancela existente no local com a finalidade de 

impedir que os veículos se aproximem ou ultrapassem no momento em que o trem de 

ferro se aproxima acidentes graves e com vítimas fatais já foram registrados. 

Embora várias proposituras tenham sido 

encaminhadas solicitando gestões no sentido de que seja construído um viaduto sob 

aquela passagem de nível, até o momento nenhuma providência foi tomada. É certo que 

com a construção do contorno viário, o trânsito pesado foi desviado de nossa cidade, 

diminuindo significativamente o volume do tráfego. Ocorre que nos últimos dias, em 

virtude das péssimas condições do asfalto do anel viário, muitos condutores de veículos 

estão optando por fazer o trajeto entrando pelo prolongamento da Avenida Presidente 

Vargas, passando novamente pelas vias de nossa cidade. E as reclamações sobre o 

asfalto junto a passagem são muitas, pois está bastante danificada, o que pode causar 

danos nos veículos. 

Daí a razão de estar solicitando de Vossa 

Excelência que determine ao departamento de obras públicas a recuperação urgente do 

asfalto junto à passagem de nível no prolongamento da Avenida Presidente Vargas, 

nas imediações dos distritos industriais, objetivando oferecer segurança aos seus 

usuários. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 26 de fevereiro de 2018. 

 

        MOYSES CHAMA DE CARVALHO 

                         VEREADOR 
 


